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Abilio Brunini planeja nomear mulher técnica para liderar a
Educação em Cuiabá

 

O prefeito eleito de Cuiabá, Abilio Brunini (PL), revelou nesta quinta-feira (5) que avalia sete nomes para
assumir a Secretaria Municipal de Educação. Brunini garantiu que a Pasta será liderada por uma mulher com
perfil técnico e experiência comprovada na área. Essa decisão reflete seu compromisso em ampliar a
participação feminina na gestão municipal e valorizar as profissionais da Educação.

“A Pasta é majoritariamente de servidoras. Além disso, quero colocar mais mulheres para participar nas
‘cabeças’ da gestão. Valorizando todas que trabalham na Educação, escolheremos uma mulher”, declarou
Brunini. “As questões predominantes são: ser uma pessoa com experiência na Educação, que seja técnica e
responsável”, acrescentou.

No mês de novembro, o prefeito eleito já havia descartado seis homens avaliados como capacitados pela
equipe de transição, reafirmando sua preferência por uma mulher à frente da Pasta. Desde então, uma equipe
tem trabalhado no levantamento de dados para auxiliar na decisão final.

Brunini também anunciou planos para ampliar os investimentos na Educação, com foco na melhoria das
condições de trabalho dos profissionais e na aquisição de materiais pedagógicos. “Vamos investir mais na
manutenção dos equipamentos para termos melhores condições de trabalho para os profissionais da
Educação. Estou remanejando R$ 2 milhões das minhas emendas de 2024 que nos ajudarão na aquisição de
materiais pedagógicos”, explicou.

A decisão do prefeito ocorre em um contexto de desafios na rede municipal de ensino. No ano passado,
vereadores constataram situações preocupantes, como materiais escolares utilizáveis descartados em lixões e
salas de aula com condições precárias.

Para enfrentar esses problemas, Brunini planeja buscar parcerias com a iniciativa privada e negociar com
outros poderes para garantir mais recursos. “Levantaremos essas informações para fazermos uma cadeia de
oportunidades aos investidores da área parlamentar e na área privada. Toda ajuda é necessária”, concluiu o
prefeito eleito.

A expectativa é que o nome da nova secretária seja anunciado em breve, com o compromisso de trazer
avanços significativos para a Educação em Cuiabá.


